

## 「新たなステージへ！」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、早いもので3学期も後半に入ります。今回は、前回以降の学校の様子について、特に2月28日（火）に実施した、第75回卒業証書授与式の紹介を中心にお伝えします。

### 【北館工事が始まります】

昨年の11月頃から始まった長寿命化・トイレ改修工事は、計画に従い本館外壁の塗装作業に移っています。トイレも約半数がほぼ作業を終えました。今後は北館の作業を同様にいきます。地域の皆様にもご迷惑をおかけしますが、どうぞよろしくお願い致します。



### 【推薦入学及び特色選抜】

2月15日（水）に、普通科の総合人間類型と国際文化情報学科の次年度に向けた検査を実施しました。多くの中学生の皆さんが、本校を志望してくださってとてもありがたく思いますし、今後も魅力ある学校でありたいと思います。20日（月）には合格者発表を行いました。3月23日（木）の午後には合格者説明会を実施する予定です。



### 【75期生の新たな門出】

2月28日（火）第3学年の生徒の皆さん、保護者の皆様とともに卒業式を行い、新たな門出をお祝いしました。天気は快晴です。同窓会である樟友会の会長とPTA会長にも、ご来賓としてご出席いただきました。開始前には、3学年団が準備した学校生活のビデオを、教室と体育館に映していました。先生方の気持ちが温かく感じられ、今後もそのような思いを大切にしたいと思います。生徒代表への卒業証書授与、卒業生による答辞、記念品としてのテントの贈呈、在校生の送辞などストリング・オーケストラ部による国歌、校歌の演奏とともに厳かな雰囲気の中で行われました。卒業生の皆さん、保護者の皆様、教職員一同、心よりお祝い申し上げます。



来週10日（金）は複数志願選抜の学力検査があり、前日から校内立入禁止です。特別編成の授業・行事の後、23日（木）が終業式です。（校長 黒河内雅典）